

COMPETICIONES

La Asobal suspende la temporada y la Federación de Balonmano anula los descensos

El organismo apuesta por mantener los ascensos a la categoría reina del balonmano español, pero no forzar la pérdida de categoría si no se juegan todos los partidos. La comisión delegada deberá avalar el acuerdo y definir qué equipos promocionarán.

Palco23
24 abr 2020 - 20:35

La Liga Asobal, más cerca de finalizar la temporada de manera anticipada por el Covid-19. La Real Federación Española de Balonmano (Rfeb) ha comunicado que solicitará a la comisión delegada del organismo la finalización de la temporada en Asobal y en el resto de competiciones nacionales. También se ha solicitado que en esta campaña no existan descensos deportivos, pero sí ascensos en las distintas categorías.

La decisión final queda en manos de la comisión delegada de la Federación que, en caso de aceptar la propuesta, debe ser la encargada de articular el procedimiento para establecer las plazas de ascenso en cada categoría. Esta función la llevará a cabo junto con el departamento de competiciones de la Rfeb.

La entidad ha comunicado que esta decisión “es resultado de las consultas a diferentes estamentos de nuestro deporte, clubes, árbitros, entrenadores, jugadores, jugadoras; así como con el Consejo Superior de Deportes para intentar cubrir las máximas garantías de seguridad sanitarias”.